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ANFRAG E 

der Abgeordneten DR. GUGERBAUER, HINTERMAYER 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Verschlammung des Staubeckens Ybbs-Persenbeug 

Das Staubecken des Donaukraftwerkes Ybbs~Persenbeug der DOKW 

ist schon erheblich verschlammt. Dadurch kommt es in den letzten 

Jahren immer wieder zu Hochwasser, welches die umliegenden Grund

eigentümer, insbesondere die Landwirte, erheblich benachteiligt. 

Es wäre daher entweder das Staubecken regelmäßig auszubaggern 

oder es müßten die Dämme auf beiden Seiten des Staubeckens erhöht 

w~rden, oder es müßten die betroffenen Grundstücke im Ober

schwemmungsgebiet abgelöst werden. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e: 

1. Ist Ihnen das oben angeführte Problem bekannt? 

2. Wenn nein, bis wann werden Sie sich darüber informieren? 

3. Bis wann kann die betroffene Bevölkerung damit rechnen, daß 

sie durch das Hochwasser, das durch die Versch1ammung des 

Staubeckens entsteht, nicht mehr geschädigt wird, weil von 

Ihnen Maßnahmen ergriffen werden? 

4. Für welche der oben ang~führten Maßnahmen zur Lösung des 

Problems werden Sie sich einsetzen? 
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